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Entrenadores 
comentan sobre sus 
equipos en Copa 
Femenina  

  
SANTO DOMINGO, República Dominicana, 12 de septiembre 

de 2021 - Los entrenadores de los seis equipos participantes 
de la XIX Copa Panamericana Femenina comentaron sobre 

las características de sus escuadras durante las inspecciones 
preliminares que realizó el Comité de Control del evento el 

domingo.  

  
Shannon Winzer (Canadá): “En su mayoría tenemos 

jugadores de nuestro equipo de Próxima Generación que son 
jugadoras jóvenes y excitantes que tendrán un impacto para 

Canadá en los próximos cuatro años. Tenemos algunos 

jugadores de alto nivel para ayudar a las inexpertas. Esas 
jugadoras participaron en la Liga de las Naciones y en el 

Campeonato NORCECA”.  
  

Joel Olazabal Herrera (Cuba): “Tenemos un equipo joven 

que era el que iba a participar en el Campeonato Mundial 
Sub-20 pero se nos complicó con la pandemia. Nuestro 

objetivo es darles oportunidad de juego a estas muchachas 

que no juegan un torneo desde 2019 y tienen muchos 
deseos de jugar. La meta es alcanzar el lugar más alto 

posible, conseguir puntos para el ranking y luchar contra los 
demás equipos”.  

  

Marcos Kwiek (República Dominicana): “Tenemos un 
plantel de 21 jugadoras y nuestro plan, ya que estamos 

jugando en casa, es poner a diario un equipo competitivo y 
dar oportunidad a las jugadoras más jóvenes para que la 

afición las conozca. Tenemos una gran responsabilidad ya 
que acabamos de ganar el Campeonato NORCECA y 

necesitamos manejar esa presión mientras brindamos un 

buen espectáculo de voleibol para que los fanáticos 
disfruten”.  

  
Rafael Petry (México): “Nuestro equipo es una mezcla de 

jugadores experimentadas con jugadoras de la Sub-23. 

Nuestro objetivo es ir por las primeras posiciones en la 
competencia mientras continuamos el proceso de desarrollo 

y evolución. Tomé el equipo el pasado mes de mayo y 
tenemos claros los objetivos de desarrollo mejorando el 

volumen de juego de las jugadoras dando la posibilidad de 
sumar kilómetros a su juego”.  

  

Carlos Felipe Rodríguez (Puerto Rico): “Estamos 
trayendo solo a dos jugadoras que fueron parte del equipo 

que ganó la medalla de plata en el torneo NORCECA. La 
mayoría de las jugadoras van a tener su primera experiencia 

internacional a este nivel. El equipo entrenó en conjunto solo 

durante una semana, pero estamos aquí para representar a 
nuestro país haciendo nuestro primer esfuerzo”.  

  
Karch Kiraly (Estados Unidos): “Estamos emocionados 

de ver lo que este joven grupo de estadounidenses puede 

hacer en la Copa Panamericana 2021. Algunos de ellas son 
muy jóvenes y sin tanta experiencia. Esta será sencillamente 

una oportunidad de aprendizaje y desarrollo para ellas".  

 

 


